

MINISTERIUM FÜR FAMILIE, FRAUEN,
KULTUR UND INTEGRATION

Verantwortlich (i.S.d.P.)

Nils Dettki
Pressesprecher
Telefon 06131 16-5632
Telefax 06131 1617-5632
Nils.Dettki@mffki.rlp.de
pressestelle@mffki.rlp.de

Mainz, 21.10.2024

Nr. 127

Verbraucherschutz

Staatssekretär Janosch Littig zeichnet die Kooperationsgemeinschaft des Repaircafés Hahnstätten als „Ort der Nachhaltigkeit“ aus

Heute wird das Repaircafé Hahnstätten offiziell als „Ort der Nachhaltigkeit“ geehrt. Staatssekretär Janosch Littig wird die Auszeichnung des Verbraucherschutzministeriums an die Kooperationsgemeinschaft des Repaircafés übergeben, die aus dem Kreml-Kulturhaus, der Gemeindebücherei Hahnstätten und dem Nachbarschaftshilfeverein TuWaGu e.V. besteht.

Staatssekretär Littig betont: „Mit Projekten wie dem Repaircafé, der neu eröffneten ‚Bibliothek der Dinge‘ und dem jährlich stattfindenden ‚Tag der Nachhaltigkeit‘ setzt die Kooperationsgemeinschaft ein starkes Zeichen für nachhaltigen Konsum und nachbarschaftliches Engagement. Sie haben bereits vielen Menschen geholfen, Geld zu sparen, und Ihr Einsatz für Ressourcenschonung inspiriert jeden, der hier vorbeikommt.“



PRESSEDIENST

Das Repaircafé Hahnstätten, das 2019 gegründet wurde, zählt zu den Vorzeigeprojekten in Rheinland-Pfalz. Seit seiner Eröffnung fanden bereits 41 Reparaturtermine statt, bei denen vorwiegend Elektrogeräte und Haushaltsgegenstände repariert wurden. Bis heute haben rund 1.000 Besucherinnen und Besucher das Angebot genutzt. Die Veranstaltungen fördern nicht nur den nachhaltigen Umgang mit Alltagsgegenständen, sondern stärken auch den sozialen Zusammenhalt in der Gemeinde. Die „Bibliothek der Dinge“, die am 21. Oktober 2024 eröffnet wird, bietet den Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, Gebrauchsgegenstände und Elektrogeräte auszuleihen, anstatt sie zu kaufen.

Hintergrundinformation zur Kampagne „Ort der Nachhaltigkeit“:

Die Kampagne wurde 2022 in Zusammenarbeit mit den Kommunalen Spitzenverbänden in Rheinland-Pfalz gestartet. Ziel der Kampagne ist es, nachhaltiges Engagement in Rheinland-Pfalz sichtbar zu machen und zu fördern, um andere Bürgerinnen und Bürger zum Nachahmen zu inspirieren.